

ROMPIENDO MITOS DE EQUIPOS PORTÁTILES DE RAYOS X



1

¿Con un Equipo de Rayos X Portátil, solo puedo realizar radiografías de tórax?

Debemos tener conocimiento de que aunque la radiografía de tórax sea la más común, no quiere decir que sea la única que podemos realizar con la portátil.

2

Ciertamente podemos realizar diferentes radiografías, tomando en cuenta la capacidad del equipo.

3

Una radiografía también importante sería la de abdomen, más que todo para ver sondas nasogástrica, y se le debe comunicar al doctor que de realizarse podría no ser diagnóstica. (Tomar en cuenta la contextura del paciente)

4

Una de las radiografías que se pueden hacer y su calidad no baja son rx de mano, rodilla, pie, tobillo, calcáneo, ya que en los equipos fijos se usa técnica baja y fuera de bucky, con el equipo portátil sería lo mismo.

